

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Variabel Jumlah Kunjungan Wisatawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah pada kabupaten/kota di Pulau Lombok dengan nilai signifikansi sebesar 0,0618. Berbagai macam kebutuhan wisatawan selama perjalanan wisatanya akan menimbulkan gejala konsumtif untuk produk-produk yang ada di daerah tujuan wisata. Dengan adanya kegiatan konsumtif dari wisatawan khususnya wisatawan asing, maka akan menambah PAD melalui sektor pariwisata di Lombok.
2. Variabel Jumlah Hotel berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah pada kabupaten/kota di Pulau Lombok dengan nilai signifikansi sebesar 0,0344. Jumlah hotel berbintang dan melati yang tercatat pada tahun 2014 sebanyak 816 unit yang memberikan dampak yang positif terhadap Pendapatan Asli Daerah di Lombok melalui pajak hotel.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat disampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pemerintah Daerah kabupaten/kota yang ada di Lombok harus memperhatikan sarana dan prasarana pariwisata yang ada di Lombok melihat tingginya minat wisatawan khususnya wisatawan asing yang berwisata ke Lombok supaya keamanan dan kenyamanan wisatawan tetap terjaga. kerjasama dengan pihak terkait seperti Dinas Kebudayaan dan Pariwisata juga perlu ditingkatkan untuk melakukan promosi pariwisata Lombok untuk menambah daya tarik wisatawan berwisata ke Pulau Lombok.
2. Pemerintah Daerah kabupaten/kota yang ada di Lombok harus memaksimalkan kerjasama dengan pihak terkait seperti Dinas Kebudayaan dan Pariwisata untuk melakukan pendataan terhadap hotel yang ada di Lombok sehingga dapat diketahui potensi penerimaan daerah melalui pajak hotel. Karena, dari hasil penelitian ini variabel yang berpengaruh adalah jumlah hotel. Hal ini dilakukan supaya jumlah hotel yang begitu banyak di Pulau Lombok bisa dimaksimalkan untuk menambah Pendapatan Asli Daerah melalui pajak hotel.